

市民の声

議会だよりクイズの応募の中で、お寄せいただいたご意見や感想をご紹介しますコーナーです。

昨年、吉岐に引っ越してきて、離島ということで不安がありました。吉岐の人たちの優しさや親切な対応に日々感謝しながら娘2人と主人と毎日楽しく過ごしています。1つだけ要望があるとすれば、雨の日の子どもが過ごす(遊ぶ)場所がないことです。 29歳

年内に大きな店があちこちと開店しますけど、人口の少ない吉岐、大丈夫なのでしょうかね？個人の店はどうなるのでしょうか。これからの吉岐が心配です。 60歳

2014年、国体が開催されるので「B1グランプリ」みたいな、吉岐や九州のB級グルメを招致されるならと思いましたが、大規模なイベントでなくても、吉岐の美味しいものがPRできたらと思います。 37歳

この議会だよりは読みやすく隅から隅まで目を通すと吉岐市の全てがわかります。市外に住んでいる兄弟が〇〇新聞をとって吉岐の情報を得ていますが、この冊子を送りたいな…と思っています。 64歳

仕事や学校で離れると吉岐へ再び帰る人は少ないので残念です。人口が減少していけば、ますます産業の不振、人口減少の加速はもっと早まるのでは。早急に対策をまとめないといけない課題ですね。 20歳

行政が還暦式を実施しているのは吉岐市だけなんですね！どうか、私達の還暦の時まで続いていますように。 48歳

あんしんサポーターの取り組みいいですねー！私共も高齢になるにつれ、何かと不安です。安心・安全の町づくり…応援します。 74歳



ちょっとブレイク



「わあ～大人になったね！」
成人式会場にて(1月13日)

